

POLRES

Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Sambangi Warga Binaan, Wujudkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLRES.ID

Jul 3, 2024 - 14:11



Wanayasa - Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa kembali melaksanakan kegiatan rutin berupa sambang warga binaan. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya serta

mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Dalam sambang kali ini, Bhabinkamtibmas Aipda Hardiansyah mengunjungi beberapa rumah warga di Desa Simpang Kecamatan Wanayasa. Aipda Hardiansyah menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) serta mengajak warga untuk bersama-sama menjaga lingkungan dari berbagai bentuk gangguan kamtibmas.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan sambang ini, warga semakin merasa aman dan nyaman. Kami juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tidak segan-segan melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan di sekitar lingkungan mereka," ujar Aipda Hardiansyah.

Selain memberikan pesan kamtibmas, Aipda Hardiansyah juga mendengarkan keluhan dan aspirasi warga. Beberapa warga mengungkapkan rasa khawatirnya terhadap maraknya pencurian di daerah tersebut. Menanggapi hal ini, Aipda Hardiansyah berjanji akan meningkatkan patroli di wilayah rawan serta berkoordinasi dengan pihak terkait untuk mencari solusi terbaik.

"Kami sangat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah kami. Dengan adanya sambang ini, kami merasa lebih diperhatikan dan dilindungi," ungkap Pak Joko, salah satu warga Desa Simpang.

Polsek Wanayasa berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa secara rutin. Diharapkan dengan adanya sambang ini, sinergi antara polisi dan masyarakat dapat terjalin dengan baik sehingga menciptakan situasi yang kondusif dan aman di wilayah Wanayasa.

Kegiatan Bhabinkamtibmas seperti ini merupakan salah satu bentuk nyata kepolisian dalam mendekatkan diri kepada masyarakat dan menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing.

Polsek Wanayasa mengajak seluruh warga untuk terus mendukung setiap program dan kegiatan kepolisian demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Wanayasa. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Mari kita jaga lingkungan kita agar tetap aman dan nyaman untuk kita semua," tutup Aipda Hardiansyah.